

ÖAMTC Dornbirn  
Gewerbebau



Tragwerksplanung

Betonbau

Holzbau

Glas- und Fassadenbau

Das Hauptquartier des Vorarlberger Auto-Touring-Clubs wurde im Jahr 1977 eröffnet und zwischen 1998 und 2002 mehrmals umgebaut. Der Erweiterungsbau schafft mehr Platz durch ein zusätzliches Stockwerk. Im bisherigen Verwaltungstrakt werden Schulungsräume, und im Werkstätten-Trakt eine Prüfspur für E-Autos eingerichtet. Ende April wurde mit den Gründungsmaßnahmen für eine Erweiterung des Werkstätten-Trakts bzw. die Erdwärmeleitungen begonnen. Großzügig ausgebaut werden auch der Bereich Mitgliederservice und Shop im Erdgeschoss. In der neuen zweiten Etage wird die Verwaltung einziehen, die ebenfalls mehr Platz und moderne Arbeitsplätze benötigt. Erschlossen wird das Gebäude barrierefrei mit einem Lift. Die Gestaltung der neuen Zentrale obliegt Bechter Zaffignani Architekten. Sie überzeugten im Wettbewerb mit ihrem Raumkonzept, dem effizienten Einsatz der vorhandenen Gegebenheiten und mit einem architektonisch überzeugenden Gebäude im Dornbirner Messequartier.

Bauherr: ÖAMTC Vorarlberg  
Architektur: Bechter Zaffignani Arch. ZT  
Objektstandort: Dornbirn, AT  
Ausführungszeitraum: 2017 – 2019

